



Version française *The English version follows*****

Téléconférence de questions et réponses sur la subvention salariale d'urgence du Canada (SSUC)

Le gouvernement du Canada a récemment mis en oeuvre des changements pour adapter la Subvention salariale d'urgence du Canada afin de protéger les emplois et de stimuler la croissance.

L'Agence du revenu du Canada entend fournir aux employeurs, y compris les employeurs qui peuvent maintenant bénéficier de la SSUC bonifiée, les renseignements et les ressources dont ils ont besoin pour demander la subvention de sorte qu'ils puissent profiter de cette importante mesure économique.

L'Agence mettra sous peu en ligne certaines ressources, dont une Foire aux questions récemment mise à jour, pour expliquer aux employeurs admissibles comment présenter une demande afin de les aider à profiter de cette mesure fiscale bonifiée. En complément à ces ressources, l'Agence organisera des séances de questions et de réponses interactives à l'intention des employeurs admissibles et des organismes d'intervenants.



Séance en français sur la subvention salariale d'urgence du Canada (SSUC)

Date : le mercredi 19 août 2020

Heure : de 13 h à 14 h, heure avancée de l'Est

Lieu : Téléconférence

Si vous souhaitez participer à cette séance en français, [cliquez ici pour vous y inscrire](#). **Afin de confirmer votre participation, nous vous demandons de bien vouloir vous inscrire dès que possible.** Veuillez noter : Si nous avons atteint le nombre maximum de participants, vous

pouvez ajouter votre nom sur une liste d'attente. Nous communiquerons avec vous si nous organisons une autre séance.



Séance en anglais sur la subvention salariale d'urgence du Canada (SSUC)

Date : le vendredi 21 août 2020

Heure : de 13 h à 14 h, heure avancée de l'Est

Lieu : Téléconférence

Si vous souhaitez participer à cette séance en anglais, [cliquez ici pour vous y inscrire](#). **Afin de confirmer votre participation, nous vous demandons de bien vouloir vous inscrire dès que possible.** Veuillez noter : Si nous avons atteint le nombre maximum de participants, vous pouvez ajouter votre nom sur une liste d'attente. Nous communiquerons avec vous si nous organisons une autre séance.

En raison du nombre limité de places, nous demandons à chaque organisme de n'inscrire qu'un seul participant à la séance.

L'Agence encourage également les employeurs qui ne l'ont pas déjà fait à s'inscrire au service [Mon dossier d'entreprise](#) ou [Représenter un client](#), ainsi qu'au [dépôt direct](#). Veuillez également consulter la page [Protégez-vous contre la fraude](#), si vous avez des préoccupations.

Les questions recueillies au cours de cette séance à venir seront prises en considération par l'Agence dans le cadre de ses efforts constants en matière de communication, notamment par l'ajout de renseignements sur le site Web et de contenu à la Foire aux questions. Veuillez consulter la [page Web Subvention salariale d'urgence du Canada](#) pour obtenir des mises à jour.

Merci.

Consultations et engagement des intervenants



Agence du revenu du Canada

Gouvernement du Canada

Restez branché

Pour recevoir des mises à jour sur ce qu'il y a de nouveau à l'Agence du revenu du Canada (ARC), vous pouvez :

-  Aimez l'ARC sur [Facebook](#)
-  Suivre l'ARC sur Twitter - [@AgenceRevCan](#).
-  Suivre l'ARC sur [LinkedIn](#).
-  Vous abonner à une [liste d'envoi électronique](#) de l'ARC.

-  Ajouter nos [fils RSS](#) à votre lecteur de nouvelles.
 -  Regarder nos vidéos sur l'impôt sur [YouTube](#).
-



Agence du revenu
du Canada

Canada Revenue
Agency

Canada

Si vous ne souhaitez pas recevoir de courriels de « CRA/ARC Stakeholders – Intervenants », veuillez répondre à ce courriel et inscrire « Me désabonner » sur la ligne de l'objet.



English version * La version française précède *****

Canada Emergency Wage Subsidy (CEWS) question & answer teleconference

The Government of Canada [recently implemented changes](#) to [adapt the Canada Emergency Wage Subsidy to protect jobs and promote growth](#).

The Canada Revenue Agency (CRA) is committed to providing employers – including those who can now benefit as a result of the enhanced CEWS – with the information and resources they need to apply and benefit from this important economic measure.

The CRA will shortly publish a number of online resources, including updated [Frequently asked questions](#), to help eligible employers understand how to apply and take advantage of this fiscal measure. To complement these resources, the CRA will host a series of interactive question and answer sessions for eligible employers and stakeholder organizations.



French Canada Emergency Wage Subsidy (CEWS) Session

Date: Wednesday, August 19, 2020

Time: 1:00 – 2:00 p.m., EDT

Location: Teleconference

If you are interested in participating in this French session, [click here to register](#). **In order to secure your place, we kindly ask that you register as soon as possible.** Please note: If the session is full, you will be able to add your name to our waitlist. We will contact you if we organize future sessions.



English Canada Emergency Wage Subsidy (CEWS) Session

Date: Friday, August 21, 2020

Time: 1:00 – 2:00 p.m., EDT

Location: Teleconference

If you are interested in participating in this English session, [click here to register](#). **In order to secure your place, we kindly ask that you register as soon as possible.** Please note: If the

session is full, you will be able to add your name to our waitlist. We will contact you if we organize future sessions.

Due to space limitations, we ask that each organization only have one participant register and participate in the session.

The CRA also encourages employers who haven't already done so to sign up for [My Business Account](#) or [Represent a Client](#), as well as for [Direct deposit](#). Please also refer to [Protect yourself against fraud](#), if you have any concerns.

The questions gathered during this upcoming session will be considered by the CRA in its ongoing communications efforts, such as expanding website information and content for frequently asked questions. Please visit CRA's [Canada Emergency Wage Subsidy Web page](#) for updates.






Thank you,

Consultations & Stakeholder Engagement

Canada Revenue Agency
Government of Canada

Stay connected

To receive updates on what is new at the Canada Revenue Agency (CRA), you can:

-  Like the CRA on [Facebook](#)
-  Follow the CRA on Twitter - [@CanRevAgency](#).
-  Follow the CRA on [LinkedIn](#).
-  Subscribe to a CRA [electronic mailing list](#).
-  Add our [RSS feeds](#) to your feed reader.
-  Watch our tax-related videos on [YouTube](#).



Canada Revenue
Agency

Agence du revenu
du Canada

Canada

If you do not want to receive emails from CRA/ARC Stakeholders – Intervenants, please reply to this email and type "Unsubscribe" in the subject line.
